



Fisheries and Oceans Canada Pêches et Océans Canada

Matériel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions
Procurement Hub / Centre d'approvisionnement
200 Kent Street | 200 rue Kent
Ottawa, ON, K1A 0E6

30004413

23 August / Août, 2023

Subject/ Object: INVITATION TO TENDER / APPEL D'OFFRES 30004413

ADDENDUM #1 / ADDENDA N° 1

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously, Addendum (#1) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné, l'Addenda n° 1 est émis.

Date de fermeture:

La nouvelle date de clôture de réception des propositions est changée au **29 août 2023 14h00 (heure avancée de l'Est)**.

Closing Date :

The new closing date for receiving proposals is changed to **August 29, 2023, 2:00 p.m. (Eastern Daylight Saving Time)**.

Questions and Answers

Q1. Would DFO accept an Asphaltic Protection board with 2 ply Modified Bituminous membrane roof instead of the Fibre Board and EPDM specified?

A1. No, DFO would like to stay with the specified EPDM membrane.

Questions et réponses:

Q1. Est-ce que MPO accepterait un panneau de protection asphaltique avec une membrane bitumineuse modifiée à deux épaisseurs plutôt que le panneau de fibres et l'EPDM spécifiés ?

R1. Non. Le MPO souhaite s'en tenir à la membrane EPDM spécifiée.

All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.

Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.

Yours truly,

Veillez agréer, Monsieur/Madame, l'expression de mes sentiments les meilleurs,

Simon Cousineau
Senior Procurement Officer / Agent d'approvisionnement principal
Procurement Hub / Centre d'approvisionnement